

Prevén una larga época de estiaje

ALEJANDRO REYES ALVAREZ / REPORTERO

Un estiaje acentuado y prolongado, además de altas temperaturas, se esperan durante esta temporada para el estado de Hidalgo.

Miguel García-Conde Álvarez, director de Protección Civil estatal, señaló que los incendios forestales serán una constante.

“Habrá días que en que tengamos de siete a ocho incendios en evolución”, manifestó.

Informó que los últimos incendios registrados se tuvieron en los municipios de San Salvador y **Agua Blanca**, ambos controlados.

El funcionario estatal informó que de acuerdo al último informe de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), se han registrado 106 incendios forestales, de los cuales se han siniestrado 694.65 hectáreas.

Asimismo, indicó que la mayoría de los incendios se registran predominantemente en el corredor Pachuca-Tulancingo.

Es decir en los municipios de Mineral de la

Reforma, Pachuca, Mineral del Monte y Tulancingo de Bravo.

Además, precisó que también se registran conflagraciones en Epazoyucan, Singuilucan, Santiago Tulantepec, Cuautepec, Acaxochitlán y en muchos otros lugares.

El funcionario estatal expresó que la función de Protección Civil es salvaguardar a la población, además de proteger las zonas boscosas, “nuestras brigadas no se van a mover innecesariamente”.

García-Conde Álvarez precisó que hasta el momento no ha habido incendios graves que pongan en riesgo la vida humana, sin embargo si han sido extensos, fundamentalmente en los pastizales.

“Lo lamentable han sido las emisiones de contaminantes a la atmosfera, pero hasta ahí, es una cuestión de índole ecológica”, subrayó.

Recordó que el año de 1998 fue un parámetro crítico en materia de conflagraciones, hubo alrededor de un millón de hectáreas siniestradas, 14 mil 500 incendios y 74 combatientes muertos.



Piden autoridades tomar precauciones.

